vorgesehenen Maßnahmen zur Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen, zur Qualifizierung sowie zur kulturellen und sportlichen Betätigung der Werktätigen verwirklicht werden.

Die Schwerpunkte für den sozialistischen Wettbewerb sind:

Erfüllung der Planaufgaben in Menge, Sortiment, zum Termin und entsprechend den Verträgen;

Erfüllung und Übererfüllung der Aufgaben zur Steigerung der Arbeitsproduktivität und Erhöhung der Effektivität;

dazu gehört auch ein zielstrebiger Kampf um höchste Materialökonomie und sparsamsten Umgang mit Brennstoffen und Energie;

Einhaltung aller Exportverpflichtungen;

Senkung der Selbstkosten und Durchsetzung der sozialistischen Sparsamkeit nach dem Prinzip, mit jeder Minute Arbeitszeit, mit jedem Gramm Material und jedem Pfennig unseres gesellschaftlichen Eigentums genau zu rechnen;

Erreichung einer hohen Qualität der Erzeugnisse und ihrer zuverlässigen Funktion.

Die Parteiorganisationen sollten eine ständige Kontrolle darüber ausüben, daß die Werktätigen durch die jeweiligen Leiter regelmäßig und allseitig über das Betriebsgeschehen und über die weiteren Schritte und Aufgaben zur Sicherung einer kontinuierlichen Planerfüllung informiert werden.

Bei der Erarbeitung der Entschließung sollten die Parteiorganisationen davon ausgehen, daß ein erstrangiges Problem der Parteiarbeit darin besteht, den Kampf um eine hohe Arbeitsproduktivität und Effektivität durch die sozialistische Rationalisierung zu führen. Unter Ausschöpfung aller Möglichkeiten und mit geringstem Aufwand sind die materiellen Produktionsbedingungen besser zu nutzen, um den Reproduktionsprozeß effektiver zu gestalten. Zur Verpflichtung jeder Parteiorganisation muß es gehören, hochproduktive Ausrüstungen mehrschichtig auszulasten und die Ursachen von Störungen und Havarien energisch zu beseitigen.

Besondere Bedeutung kommt der politisch-ideologischen, organisatorischen und ökonomisch-technischen Arbeit in den produktionsvorbereitenden Abteilungen der Industriebetriebe zu. Im Bereich von Forschung, Entwicklung, Konstruktion, Projektierung und Technologie sollte die politisch-ideologische Arbeit darauf orientiert werden, die mit dem Plan vorgegebenen ökonomischen Zielsetzungen und die termingerechte Überführung neuer Erzeugnisse und Verfahren in die Produktion durch